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In risposta alla lettera aperta, vedi: 
http://www.noinceneritori.org/index.php?option=com_content&task=view&id=1000&Itemid=2 



Il Sindaco risponde. 



Il Coordinamento dei Comitati della Piana riformula in conseguenza di questa risposta, l'invito a un confronto pubblico
con tecnici di fiducia della Amministrazione comunale, vertente proprio sulla " nocività  o meno" degli impianti di
incenerimento da un punto d i vista sanitario. Attendiamo risposta positiva. 



Il Sindaco risponde 



Gentile Valeria, caro Claudio

non sono dell'idea che le scuole siano il pubblico di un confronto.

Io vado nelle scuole e rispondo alle domande, come fatto sul termovalorizzatore.

Quando una prof ha iniziato a esprimere il suo dissenso le ho portatoil microfono.

Ho fatto decine di iniziative e confronti pubblici sul termovalorizzatore, non ho paura a farne altre. Ma lasciamo i bambini
a fare i bambini, non il pubblico, grazie. 

Un cordiale saluto,



Matteo Renzi 



-------------------------- 



Gentile Sindaco, grazie per la Sua rapida risposta. Comprendiamo le Sue riserve ad organizzare un incontro in una
scuola. A questo punto, visto che Lei non si è  mai sottratto a confronti su queste tematiche, sempre attuali, e che si
presenta la possibilità che nelle prime due settimane di dicembre sia a Firenze il dottor Ernesto Burgio, un medico che si
occupa di problemi sanitari legati alle emissioni degli inceneritori, sarebbe interessante organizzare un confronto
pubblico tra lui e uno o più esponenti della comunità  scientifica di Sua scelta, che sostenga la non nocività  di tali impianti da
un punto d i vista sanitario. Oltre al dottor Burgio pensiamo di coinvolgere un altro medico che intervenga sulla situazione
specifica della Piana fiorentina. La Sua presenza a tale incontro, signor Sindaco, è ovviamente, indispensabile in quanto
responsabile e garante della salute dei suoi concittadini.L'incontro potrebbe svolgersi in una sede istituzionale, per
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esempio Palazzo Vecchio, in una data che Lei preferisce, appunto nelle prime due settimane di dicembre, possibilmente
in orario serale per favorire la massima partecipazione.Se lo ritiene opportuno ci può indicare una persona con la quale
definire i termini dell'incontro in Sua vece. 



Attendendo una Sua risposta Le porgiamo  Cordiali Saluti 



per il Coordinamento dei Comitati della Piana Valeria Nardi, Claudio Tamburini 
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